
平成３０年度新会長就任ご挨拶 

 

平成３０年度・新会長としてご挨拶させていただきます。 

早いもので、任意団体・尾北シニアネットが再スタ－トして、７回目の総会となりました。 

  私は第２世代、昭和１２年生まれで８０歳となりました。勤めていました某会社を平

成１０年１月１５日、６０歳で定年退職して、早くも２０年余を経過です。退職後は、岩

倉市の教養講座で、中国語講座を一寸受講したり、退職ＯＢメンバ－でゴルフ会を

結成しコンペをしたり、ステンドグラスに一寸興味を持ち、ランプ・パネル・時計等々を

制作したりも致しました。（岩倉市の秋の文化展に出品等。※現在は無し）。 

  そんな中です、平成１４年（２００２年）２月７日（木）の中日新聞の切り抜きがここに

有ります。高橋通郎さん（当時６３歳）が、「尾北シニアネット」“メル友”募ります。・・・

の記事が目に留まりました。これだ！早速メールで申し込みました。返信で会員

NoS035・受理されました。（※現在は、N00035）。 

Ｂｓネットのゴルフサ－クルにも加入（現在ゴルフは何れも退会）。途中ＮＰＯ法人

化が有り、種々の問題に直面し元の任意団体に戻り再スタ－ト、会長は輪番制の籤

引きで・・とゆう事になり、私は７番籤でした。その７番バッタ－がついに、今年私の番

となりました。前佐橋会長が種々と道筋をつけて頂いております。役員の皆様方のご

支援を頂きながら邁進いたしたいと思います。 

何卒よろしくお願いいたします。 

本日は、有難う御座いました。 

                        

                                       平成３０年４月２５日 

                                           五十嵐一雄 


